第14回コンクリート甲子園開催の中止について

日頃は本大会へのご理解とご協力を賜り、厚くお礼を申しあげます。

関係の皆様におかれましては、第14回コンクリート甲子園の開催要項発表を心待ちにしていたのではないかと存じます。しかし、事務局としましては、昨今の新型コロナウィルス感染症の拡大や、それに伴う長期臨時休業による本来の学習の遅れを懸念し、関係の皆様の安全と生徒への学習支援、学校運営など、目の前の課題解決を最優先と考え、検討を重ねた結果、本大会は中止するという結論に至りました。関係の皆様には多大なご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解をいただきたいと存じます。

生徒の皆様、特に3年生にとっては、本大会が学習の集大成となる方も大勢いたのではないでしょうか。生徒の皆様の学習成果発表の機会を準備できず、そのお気持ちを察するとたいへん申し訳ないという気持ちで一杯です。しかし、生徒の皆様が今まで培ってきた知識や技術、仲間とのチームワークは将来に向けて必ず活かされるはずです。ぜひ、自信を持って次のステージに進んでください。心から応援いたします。

終わりになりますが、これからの皆様のますますのご健勝とご活躍を祈念申 しあげます。

追伸 次年度のコンクリート甲子園につきましては、開催の方向で準備を進めて参りますが、決定次第お知らせいたします。

第14回コンクリート甲子園実行委員会事務局